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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – Fevereiro/2022 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 08 de fevereiro de 2022, presencialmente no auditório do CMAS, com a 2 

presença da Secretaria Executiva, Sra. Elaine e Sra. Tainara, e de conselheiros, conforme lista de 3 

presença abaixo: 4 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Tassia Queiroz Prado - SEDS P *** *** *** 

Rayssa Ramos Barja - SEDS P *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros - SEDURB P *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN Just. *** *** *** 

Casa do Sol – Diego Fonseca Santana *** P *** *** 

Albergue Noturno – Josenice Profírio *** P *** *** 

Katia Ayres Dos Anjos *** *** P *** 

Margarett Samara Soares  *** *** P *** 

Leandro Lapretina Freire *** *** P *** 

Verônica de Lira Oshiro *** *** P *** 

Clovis Ubiratan Manoel Deolindo *** *** *** P 

TOTAL 4 2 4 1 

 A reunião teve seu início as quatorze horas e dez minutos em segunda chamada. A Secretária 5 

Executiva inicia a reunião agradecendo os presentes e colocando como pauta a escolha de um 6 

Coordenador para representar a comissão, mas os presentes não se dispuseram ao cargo, ficando 7 

para a próxima reunião a escolha do representante, visto que um dos conselheiros não estava 8 

presente, justificando sua ausência. A seguir foi passada a palavra para o Sr. Rodrigo, Diretor do 9 

Departamento da proteção Especial da Secretaria de Desenvolvimento Social do município, o qual 10 

trouxe para aprovação duas emendas parlamenteares destinadas a SEDS, uma de quinhentos mil 11 

reais, do Deputado Federal Marcos Pereira, a qual segundo ele será destinado a Capacitação 12 

continuada dos funcionários da Secretaria e a outra de um milhão de reais que veio como emenda 13 

do relator geral da Câmara Federal de Deputados, destinado a reforma do Centro de Referência da 14 

Assistência Social do território do Morro Nova Cintra e adjacência- CRAS Nova Cintra. Rodrigo coloca 15 

também que a aprovação foi aprovada em reunião da anterior Diretoria Executiva no dia seis de 16 

Janeiro de dois mil e vinte e dois, mas recebeu a orientação que deveria ser aprovada por cinquenta 17 
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por cento mais um da composição do Conselho, sendo aprovada pelos presentes como pauta para 18 

a Assembleia Geral do dia quinze de fevereiro de dois mil e vinte e dois.  O Sr. Rodrigo também 19 

trouxe a necessidade de atualizar o Cadastro da nova composição do Conselho no CAD Único, bem 20 

como do preenchimento do SUASWEB, pela atual Presidente e vice-Presidente. Outra questão posta 21 

foi a apresentação pela representante de Finanças, Senhora Tassia, Coordenadora da 22 

Coordenadoria administrativa de Controle Orçamentário, financeiro e de infraestrutura, da 23 

prestação de contas dos repasses do Fundo Estadual da Assistência Social, após algumas discussões 24 

foi aprovada para ser apresentada na Assembleias geral acima citada. A representante Tassia 25 

também trouxe para a discussão desse colegiado o Saldo dos repasses do Fundo Estadual 26 

apresentando o Plano do Saldo Reprogramado, aprovado para ser discutido em Assembleia. A 27 

reunião teve seu término as dezesseis horas. Eu Maria Elaine Haiek, Secretária Executiva do 28 

Conselho digitei a Ata aqui posta. 29 
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